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快报昨日报道了“我型
我秀百强争霸赛”短信淘汰

制引发质疑，甚至有选手在
直播现场公开表示不满。昨
日记者获悉，在观众以及选
手强烈的要求下，我型我秀
将从今后的复活赛中大幅度
降低短信投票的比重，加强
专业评委的力度，复活赛中

甚至不再采用短信投票决定
选手去留。

一出又一出的 “短信
门”事件让“我型我秀”一
向标榜的公正性遭到质疑。
上腾娱乐市场部总监刘小姐
表示：“复活赛中，前 5场争

霸赛中选出的 25强将再度
奉献上精彩演唱，并接受评
委的严苛点评，而在此之后，
所有的短信通道将被关闭，

其余 70多位选手中 10位
短信票数靠前的将有机会复

活。然而最终真正能回到比
赛中的选手只有5位，这时
候我们取消了用短信决定他
们生死的方式，而让专业评
委通过他们现场的表演选出
能够真正晋级的5人，与之
前成功晋级的 25位选手构

成本次直播周的30强。”
在李熊现场表示对短信

投票的不满后，蒙古族选手
木仁更直接地称包括“我型
我秀”在内的选秀比赛都只
是“有钱人的游戏”。对于这
样的指责，刘小姐坦言，“作

为主办方，我们一直以来都
在积极听取各方意见，所以
我们才在复活赛中做出这样
的改变。” /012 34
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曾在香港参加2000年华
裔小姐选举的台北美女王婉

霏，早前在台湾节目《康熙来
了》中声称当年获一名 50多
岁的香港著名唱片公司老板
垂青，但条件是要她出卖自
己，王婉霏拒绝自甘堕落，于
是老板便叫她“回台湾去”。
王婉霏又称该唱片公司不少

女歌星都跟他有一手。
王 婉 霏 在 节 目 中 说 ：

“那是一家很有名的唱片公
司，那个老板问我‘你觉得
那些女星会那么红，难道是
靠她们的实力吗’，我回答
说‘难道不是吗’，老板又说

‘如果后面没有人挺，你觉
得会红得那么快吗’，然后
他直接说 ‘如果你要红，你
就要和我在一起’，我说‘如
果我不要呢’，他就说‘那你
就回台湾去’。”

王婉霏又透露该唱片公

司老板指不少女歌星都曾经
和他在一起，“他当时说了很
多人的全名，她们曾经都跟过
他。那些名字说出来都是很难
想像的，太可怕了。”

据悉，该届华裔小姐在拉
斯维加斯举行，表演嘉宾有

陈晓东、郭富城、郑伊健和古
巨基，冠军则是香港明星郭
羡妮。 56

6月 23日晚，“超级女
声”杭州赛区决赛现场，一

直被看好的郝菲尔意外在第
一轮就被 PK出局。虽然她
的粉丝都为她打抱不平，但
是郝菲尔却说：“我是绝对
不会复活的，既然我都离开
了这个舞台，为什么还要回
去被他们玩来玩去。”在杭

州决赛结束的第二天，郝菲
尔直接地表达了自己对超女
节目的不满———
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我早就预料到我要离去，

我的音乐在超女这样的舞台是
不受欢迎的。我的失败在于没
有听宋柯老师的话，没有让自
己与观众更加接近。但很高兴
有宋柯老师这样的人支持我，
我不苛求所有人认同我的音
乐，只要有一小部分能够欣赏。
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在7进5比赛中，我与

朱雅琼的 PK是看谁比谁更
煽情，我非常不习惯。

他们请来父亲与我合
唱，也是出于想煽情的目的。
我父亲在我小时候就和母亲
离婚了，我不是在他身边长大

的，所以这么多年来他并没有
给予我太多帮助。我跟我父亲

更像是音乐上互相交流的朋
友。我很不愿意把他的电话告
诉工作人员，我父亲好歹也是
“老艺术家”，现在请他来这
样娱乐，你觉得会合适吗？
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我不会瞧不起冠军RE-

BORN组合，她们拿冠军太
应该了，因为符合节目的商业
性质，我瞧不起的是音乐的商
业性。她们没有错，错的是这
个节目，是这个节目让她们变
得像你们说的复杂起来。
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我不想签约，8年对于我

来说太难受了，我还想到处走
走，接触更多音乐。我虽然不
愿意还是签了，所以我还是天
娱的歌手。我只是对节目不
满，对天娱没有不满。我与天
娱公司有很好的沟通关系。
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对于郝菲尔这番话，杭

州赛区导演洪涛回应，“不
会吧。她说话有点不靠谱。我
们一直努力为她包装，希望
把她最好的部分展示给观
众。另外，她没说不愿意把父
亲请来，还说能让他们父女
俩一起唱歌挺好的。”

评委宋柯则表示，“我说

的话可能引起了误会，我是说
现在流行音乐种类太少，这个
市场还没有空间去接受像郝
菲尔这样的歌手。所以，我和
我的公司，甚至包括整个行业
应该去为他们提供机会，丰富
我们国内的流行音乐。”宋柯

认为郝菲尔是一个有个性的
歌手，音乐风格很容易建立起
来，但是需要多打磨几年，找
到最适合自己的方向。_`
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当时身在录制现场的刘

童告诉记者，那天请到的嘉宾
还有歌手朱桦、作家秋微、《梦
想中国》2005年总冠军吴文
，大家围绕“今天你选秀了

吗？”这一话题展开讨论。
王思思、吴文 都是从

《梦想中国》中走出的冠军，

主持人询问起两人的近况，
问及吴文 是否有演出、有
广告？得到了对方的肯定回
答。可同一问题问及王思思
时，她却意外地冒出了一句：
“我当然比他惨，现在我都要
去酒吧唱歌了。”一时间，现

场气氛顿时紧张起来。
王思思表示，当初在《梦

想中国》，李咏给她的承诺
是，成为冠军就会给她签中
国最大的唱片公司，还会有
一笔100万的高额奖金。但
是现在她的处境却十分尴

尬，公司是签了，但不是“最
大的”；唱片录了，但好多地
方都买不到；至于《梦想中
国》承诺的奖金，就更成了泡
影。王思思越说越激动，“最
后，她说了一句，《超级女
声》成就了‘超女’，《梦想

中国》只是成就了李咏。”她
认为自己让李咏给忽悠了。

刘童回忆，当天，王思
思是一个人来录制现场的，
身边没有任何助手，甚至几
乎没有化妆，见王思思情绪
激动，一旁的朱桦还劝慰

她：“别伤心了，过去的是一
页，那已经翻过去了，一切
可以重新开始。”而秋微则
善意地提醒她：“不管怎样，最

起码你是全国冠军，不应该披
头散发、不化妆就出来。”
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接受采访时，王思思坦

言，“《梦想中国》第二年出
了吴文 后，《梦想中国》
任何活动再也没叫我，就连
他们这一届制作的宣传片
花，对于我这个第一届总冠
军一点也没提及，好像刻意
把我忘了。”

她表示，在从上海去北
京发展的几个月里，自己也
和《梦想中国》节目组成员
有过接触，但除了礼貌性地
表示关心外，节目组并没有
给她实质性的帮助，“他们
说，‘我们只是媒人，现在把

你签出去了，那就是你和唱
片公司的事了’。”

王思思签下的环球·天
韵是环球唱片在内地新成
立的公司，规模有限，给王
思思出完第一张专辑之后，
就安排她去北京发展。可此

时，公司面临着资源整合，

因此，她孤身一人在北京奋
斗，“公司给我交了 3个月

房租，很快就到期了，他们
的意思是，接下来，这个费
用要我自己支付，可我没有
演出，也没其他经济来源，
怎么承担呢？公司提出，是
不是能到酒吧驻唱？你说，
我都签给公司了，为什么还

要去三里屯驻唱呢，那不是
丢《梦想中国》的脸吗？所
以，我一直扛着没去。”

王思思说，“我怪的不
是唱片公司。而 《梦想中
国》当初对我的承诺却没有
实现，现在又对我不管不

问，让人很伤心。”
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记者联系上吴文 的经

纪人蕾子，她表示：“吴文 现
在又是出唱片，又是商业代
言，而王思思却在娱乐圈消声
匿迹，可能内心有点不平衡。”
谈到那一百万奖金，蕾子说：
“李咏在节目中说的一百万不
是现金，而是打造基金，这些

钱应该是唱片公司来掏，《梦
想中国》只是一个平台，不会
负责今后的演艺道路的。”

谈到对艺人的包装，蕾
子说：“我觉得王思思之所
以现在还默默无闻，与经纪
公司分不开。就我所知那个

公司艺人就只有她和韩寒。
王思思去年出的专辑没有赚
钱，公司也没有钱来包装她。
现在他们公司濒临倒闭，最
后只有拿韩寒的单曲来做最
后一博。” |} ~��
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去年刚高调宣布要重返
乐坛的陈晓东，近来又与签约

不足半年的经纪人，也是王菲
好友的丘黎宽解约。据台湾媒
体报道，陈晓东每逢登台或接
戏均“狮子大开口”，因此与
经纪人产生不和。

据了解，陈晓东拍电视剧
一集要价8万元港币，与刘嘉

玲、罗嘉良等人看齐，最后连
丘黎宽为他接的许多工作，也
被他自己全部推掉，引起很多
内地制作单位的不满。

出道逾10年的陈晓东入
行时被喻为乐坛小天王，但后
来却与唱片公司及经纪人戴

思聪发生合约纠纷，令事业停
滞不前。其后陈晓东虽觅得文
隽的太太罗嘉慧担任其经纪
人，但两人合作多年，最终还
是结束了宾主关系。

日前陈晓东赴内地宣
传，被问到外传“他买了房子

定居北京，专攻内地市场”
时，陈晓东似乎有些不愿意
聊这个话题，他澄清说，“在
每个地方拍戏，都会停留很
长一段时间，所以谈不上定
居。至于买房，那更是谣传
啦，其实房子是公司安排

的。” 56

“红豆·绝对唱响”海选
复赛百搭歌手叶碧莲，因为

有着一双与林忆莲一样的单
眼皮和娇小身材，歌路也非
常接近，因此被人叫做“小
林忆莲”。“绝对唱响”南京
赛区海选评委卢中强、王焱
在复赛期间不断夸赞叶碧
莲，俩人争相希望叶碧莲签

约自己旗下的公司。
卢中强和王焱都是第一

次见到叶碧莲。叶碧莲曾在
苏州一所中专学校学习旅
游，从来没有接受过声乐训
练，却拥有与生俱来的乐感
和音乐灵性，听者无不为她

的天籁之音所叹服。
在海选复赛中，叶碧莲

和 12位选手搭配唱歌，歌
词基本没有唱错，舞台表现

也非常好，发自内心的演绎
深深打动了三位评委。杨二

车娜姆表示，对女百搭叶碧
莲的印象很深刻，她的完美
演绎经常能为男选手加分，
甚至能把跑调的搭档拉回
来。很多和叶碧莲搭档的选
手都在她的帮助下顺利地
直接晋级。

在南京赛区复赛结束
后，卢中强约请叶碧莲签约
自己旗下的公司。王焱则请
叶碧莲在一个自己参与的电
视剧里演唱主题歌和插曲，
并且邀请叶碧莲出演电视剧
里的一个配角，据说那是一

名在酒吧唱歌的歌手，叶碧
莲可谓是本色表演。

卢中强和王焱都是创作
型音乐人，他们俩都透露，都

想签下叶碧莲，为她量身定
做新专辑，也可能会先出一
首单曲，他们都会和叶碧莲
进一步沟通，尊重她个人的
选择。 /�12 ��
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昨晚，超女成都赛区在等
待世界杯四强赛打响前的空
当里，开始举行“7进 5”晋

级赛。在“向经典致敬”的主
题中，阳蕾、刘悦、谭维维、熊
文、赵媛媛、乔维怡、彭春霞，
这 7强选手重拾岁月长河中
的音乐经典，带观众重温那
份清新和感动。

遗憾的是，作为南京唯一

一名种子选手刘悦，在首轮
PK中，被短信票数最低的乔
维怡选为 PK对象。最终，以
8比 23票不敌对手惜败，成
为成都赛区第七名。

刘悦在比赛中演唱的是
信乐团的《离歌》，虽然被

淘汰，但毕晓世、孙国庆和
顺子对刘悦的评价极高。顺
子说：“刘悦的歌声很能感
动人，她只是想着多唱点
歌，一点都不复杂。”孙国庆
则对刘悦南京大学中文系
的学历，而且唱歌又特别好

感到十分“敬畏”。
ÁÂ12 ÃÄÅ
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当时身在录制现场的刘

童告诉记者，那天请到的嘉宾
还有歌手朱桦、作家秋微、《梦
想中国》2005年总冠军吴文
，大家围绕“今天你选秀了

吗？”这一话题展开讨论。
王思思、吴文 都是从

《梦想中国》中走出的冠军，

主持人询问起两人的近况，
问及吴文 是否有演出、有
广告？得到了对方的肯定回
答。可同一问题问及王思思
时，她却意外地冒出了一句：
“我当然比他惨，现在我都要
去酒吧唱歌了。”一时间，现

场气氛顿时紧张起来。
王思思表示，当初在《梦

想中国》，李咏给她的承诺
是，成为冠军就会给她签中
国最大的唱片公司，还会有
一笔100万的高额奖金。但
是现在她的处境却十分尴

尬，公司是签了，但不是“最
大的”；唱片录了，但好多地
方都买不到；至于《梦想中
国》承诺的奖金，就更成了泡
影。王思思越说越激动，“最
后，她说了一句，《超级女
声》成就了‘超女’，《梦想

中国》只是成就了李咏。”她
认为自己让李咏给忽悠了。

刘童回忆，当天，王思
思是一个人来录制现场的，
身边没有任何助手，甚至几
乎没有化妆，见王思思情绪
激动，一旁的朱桦还劝慰

她：“别伤心了，过去的是一
页，那已经翻过去了，一切
可以重新开始。”而秋微则
善意地提醒她：“不管怎样，最

起码你是全国冠军，不应该披
头散发、不化妆就出来。”
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接受采访时，王思思坦

言，“《梦想中国》第二年出
了吴文 后，《梦想中国》
任何活动再也没叫我，就连
他们这一届制作的宣传片
花，对于我这个第一届总冠
军一点也没提及，好像刻意
把我忘了。”

她表示，在从上海去北
京发展的几个月里，自己也
和《梦想中国》节目组成员
有过接触，但除了礼貌性地
表示关心外，节目组并没有
给她实质性的帮助，“他们
说，‘我们只是媒人，现在把

你签出去了，那就是你和唱
片公司的事了’。”

王思思签下的环球·天
韵是环球唱片在内地新成
立的公司，规模有限，给王
思思出完第一张专辑之后，
就安排她去北京发展。可此

时，公司面临着资源整合，

因此，她孤身一人在北京奋
斗，“公司给我交了 3个月

房租，很快就到期了，他们
的意思是，接下来，这个费
用要我自己支付，可我没有
演出，也没其他经济来源，
怎么承担呢？公司提出，是
不是能到酒吧驻唱？你说，
我都签给公司了，为什么还

要去三里屯驻唱呢，那不是
丢《梦想中国》的脸吗？所
以，我一直扛着没去。”

王思思说，“我怪的不
是唱片公司。而 《梦想中
国》当初对我的承诺却没有
实现，现在又对我不管不

问，让人很伤心。”
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记者联系上吴文 的经

纪人蕾子，她表示：“吴文 现
在又是出唱片，又是商业代
言，而王思思却在娱乐圈消声
匿迹，可能内心有点不平衡。”
谈到那一百万奖金，蕾子说：
“李咏在节目中说的一百万不
是现金，而是打造基金，这些

钱应该是唱片公司来掏，《梦
想中国》只是一个平台，不会
负责今后的演艺道路的。”

谈到对艺人的包装，蕾
子说：“我觉得王思思之所
以现在还默默无闻，与经纪
公司分不开。就我所知那个

公司艺人就只有她和韩寒。
王思思去年出的专辑没有赚
钱，公司也没有钱来包装她。
现在他们公司濒临倒闭，最
后只有拿韩寒的单曲来做最
后一博。” |} ~��
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当时身在录制现场的刘

童告诉记者，那天请到的嘉宾
还有歌手朱桦、作家秋微、《梦
想中国》2005年总冠军吴文
，大家围绕“今天你选秀了

吗？”这一话题展开讨论。
王思思、吴文 都是从

《梦想中国》中走出的冠军，

主持人询问起两人的近况，
问及吴文 是否有演出、有
广告？得到了对方的肯定回
答。可同一问题问及王思思
时，她却意外地冒出了一句：
“我当然比他惨，现在我都要
去酒吧唱歌了。”一时间，现

场气氛顿时紧张起来。
王思思表示，当初在《梦

想中国》，李咏给她的承诺
是，成为冠军就会给她签中
国最大的唱片公司，还会有
一笔100万的高额奖金。但
是现在她的处境却十分尴

尬，公司是签了，但不是“最
大的”；唱片录了，但好多地
方都买不到；至于《梦想中
国》承诺的奖金，就更成了泡
影。王思思越说越激动，“最
后，她说了一句，《超级女
声》成就了‘超女’，《梦想

中国》只是成就了李咏。”她
认为自己让李咏给忽悠了。

刘童回忆，当天，王思
思是一个人来录制现场的，
身边没有任何助手，甚至几
乎没有化妆，见王思思情绪
激动，一旁的朱桦还劝慰

她：“别伤心了，过去的是一
页，那已经翻过去了，一切
可以重新开始。”而秋微则
善意地提醒她：“不管怎样，最

起码你是全国冠军，不应该披
头散发、不化妆就出来。”
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接受采访时，王思思坦

言，“《梦想中国》第二年出
了吴文 后，《梦想中国》
任何活动再也没叫我，就连
他们这一届制作的宣传片
花，对于我这个第一届总冠
军一点也没提及，好像刻意
把我忘了。”

她表示，在从上海去北
京发展的几个月里，自己也
和《梦想中国》节目组成员
有过接触，但除了礼貌性地
表示关心外，节目组并没有
给她实质性的帮助，“他们
说，‘我们只是媒人，现在把

你签出去了，那就是你和唱
片公司的事了’。”

王思思签下的环球·天
韵是环球唱片在内地新成
立的公司，规模有限，给王
思思出完第一张专辑之后，
就安排她去北京发展。可此

时，公司面临着资源整合，

因此，她孤身一人在北京奋
斗，“公司给我交了 3个月

房租，很快就到期了，他们
的意思是，接下来，这个费
用要我自己支付，可我没有
演出，也没其他经济来源，
怎么承担呢？公司提出，是
不是能到酒吧驻唱？你说，
我都签给公司了，为什么还

要去三里屯驻唱呢，那不是
丢《梦想中国》的脸吗？所
以，我一直扛着没去。”

王思思说，“我怪的不
是唱片公司。而 《梦想中
国》当初对我的承诺却没有
实现，现在又对我不管不

问，让人很伤心。”
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